

10月 大樹

【10月号】

令和4年9月30日
流山市立八木南小学校
04-7158-1142

八木っ子魂!輝く絆で歴史を変えろ!

校長 安藤 あゆみ

朝晩がすっかり涼しくなり秋の訪れが感じられるようになりました。9月28日には、3年ぶりに全校で集い、運動会を開催することができました。輝く子供たちの笑顔と頑張り「八木っ子魂」を感じました。今年度の運動会は、平日の半日開催とし、コロナ対策を踏まえた会場設定をし、表現種目では本部前を保護者に開放しました。また、児童会のテーマ決定の手続きにICTを活用したり、表現種目では、クラスごとオリジナルの振りを考えたりしました。特に高学年の表現は、子供たちが振り付けを考え、互いに指導し合いました。子供たちも職員も新しいものを取り入れ、自分たちの手で作っていく「歴史を変えろ!」のテーマにふさわしい運動会となりました。保護者の皆様には、これまでのご理解とご協力感謝申し上げます。

1年生とリーダーとして活躍した6年生の感想を紹介しします。(他学年は次号で紹介する予定です。)

☆表現では、予行練習の時は、疲れがでてしまって、全然ちゃんできなかったけど、本番では疲れを見せず楽しくやるのができて、より達成感があったとても楽しかったです。次は中学校でそう感じられたらいいなと思いました。(6-1秋元里奈)
☆最後の閉会式、とても楽しくきつかった運動会。同点だったら平和に終わるのになあといいながら得点を聞いたら、なんと6点差、そして赤組の勝利。佳耶さんに優勝旗を持たせてあげたかったです。(6-2高野颯)

☆今日運動会がありました。予行練習で玉入れをしたときは勝ったのに、本番では負けました。悔しくて悔しくて泣きそうになりました。来年は絶対に絶対に勝つぞ。(1-1宇田川結翔)
☆今日リレーをしました。リレーの選手なのでリレーをしました。自分の順番が来ると人が見ているので、心臓が「ドッキンドッキン」となっていました。走っている時も心臓が「ドキドキ」となっているまま走りました。一人は抜かせたので良かったです。(1-2橋本明佳)



低学年玉入れ



高学年綱引き



なお、頑張った子供たちに、参加賞としてPTAから写真のようなタブレットケースが贈られました。

右は、市内読書感想文コンクールに出品された、宋湜晶さん(1年)の文章の一部です。湜晶さんは、この本を読んだことで、お母さんの気持ちを少し理解し、人との付き合い方について考えを広げることができました。子供たちには、このような素敵な本との出会いをたくさんしてほしいと思います。

本年度の全国学力・学習状況調査では、本校の82%の児童が「読書が好き・どちらかといえば好き」(全国72%)と回答しました。逆に授業時間以外に1日当たり全く読書をしないと回答した児童は5%(全国26%)にとどまっています。また、サマーブックリンピックでは、各学年の受賞者は昨年度よりも多い冊数を読みました。これまでのブックリンピックをはじめとした読書活動と、ご家庭でのご協力の成果だと感じています。

読書の秋です。10月の生活目標は「いろいろな本を読もう」です。その取り組みとして、職員がポップを掲示したり、図書委員会イベントを企画したりしています。流山市R1読書グランプリも10月末まで開催されています。これからも、子ども達が本を手に取りたくなるような取り組みを進めていきます。

【書名『母ちゃんの取扱説明書』いとらみく】

「これらの機能は操作不要。ただし、ときどき休憩が必要。注意点、おかずの種類・味付けの文句、買い物途中の立ち話のジャマなどは、ゲンコツの危険あり。」いつも母ちゃんにガミガミいわれているつやは、母ちゃんの取扱説明書を書きます。(中略)でも、うちのお母さんどてつやの母ちゃんが言っていた言葉が、全く同じでした、それは、「やるべきことがさき、やりたいことはあと。」という言葉です。(中略)この本を読む前は、お母さんの言葉が全然耳に入りませんでした。それで、お母さんときどき喧嘩をすることがありました。つやは、取扱説明書を書きながら母ちゃんのことが少しでもわかるようになったでしょう。わたしもこの本を読んで、お母さんの気持ちが少しだけわかった気がしました。取扱説明書は、お母さんをコントロールできるのではなく、自分が気づかないうちに相手のことをよく見て考えて、つきあって行くことだと思います。私もこれから、家族や友達と、そうやって付き合いたいと思います。



- 3日(月)全校朝会 教材費引き落とし
- 5日(水)委員会活動 月曜日課 特別支援学級説明会
- 6日(木)PTA 役員会
- 7日(金)避難訓練 スクールカウンセラー来校
- 10日(月)スポーツの日
- 12日(水)音楽部を励ます会
- 14日(金)~15日(土)修学旅行
- 17日(月)6年生振替休業
- 19日(水)市内音楽発表会
- 26日(水)クラブ活動 月曜日課
- 27日(木)市内ミニバス夫会←本校参加なし
- 31日(月)教育相談日

- 1日(火)全校朝会
- 2日(水)市内ミニバス大会
- 3日(木)文化の日
- 5日(土)授業参観・懇談会・家庭教育講座
- 7日(月)振替休業
- 9日(水)委員会活動
- 10日(木)PTA 役員会・運営委員会
- 11日(金)スクールカウンセラー来校
- 16日(水)クラブ活動
- 17日(木)邦楽鑑賞会
- 18日(金)流教研
- 23日(水)勤労感謝の日
- 25日(金)芸術鑑賞会
- 29日(火)就学時健康診断
- 30日(水)教育相談日

※保健関係は保健日より、学年ごとのその他の行事・早帰り時間は学年日よりご確認ください。

草刈り活動

9月10日(土)にPTAによる草刈り活動が行われました。本部役員や本校児童・保護者の方々、地域の方や八木南クラブ(野球チーム)の皆さんにご参加いただきました。また、上記とは別に9月22日(木)地域の方々(吉田さんや金子さんなど)に、枝伐採や下草狩りのご協力をいただきました。学校敷地がきれいに整いました。皆様、ありがとうございました。



表彰のお知らせ

今年、県・関東・国レベルにおける各種大会、展覧会等において、最高賞並びに、それに準ずる成績を収めた児童生徒または団体は、流山市長等による表彰の対象となります。選考基準が細かく定められておりますので、別途、スキットメールにて詳細をお送りします。ご確認いただき、お子様が該当される場合、10月4日(火)までに教頭にご連絡ください。締め切り以降でも、予定がある方は、ご連絡いただけますようお願いいたします。

その他お知らせ

1年生下校時のお願い

現在、1年生の下校は、安全面を考慮し、コースごとに保護者や地域の方々に引率や見守り等のボランティアをしていただいております。下校の際は、担任がコースごとの人数を把握し、引率の方に引き継いでいますので、急に保護者の方の直接のお迎えに変更となった際は、引率の方に一声かけてからお子様をお連れいただけますよう、ご協力よろしく願います。

運動会用の布の寄贈

埼玉県羽生市にある互福衣料株式会社様より、布の寄贈をいただきました。倉庫に眠っていた廃材を、SDG'sの観点からぜひ学校でお使いください、と寄贈していただいたものです。3,4年生表現種目の練習用として利用したり、リレーのハチマキ用として活用したりしました。ご寄贈ありがとうございました。

5年生稲刈り活動

9月9日(金)に5年生の稲作活動の稲刈りを行いました。見事に実った稲穂を、地域の方(藍川さん等)や保護者の方々にご協力いただき、活動を終わりました。子どもたちは、とてもうれしそうに収穫しておりました。皆様、ご連絡ありがとうございました。